

# Resolution gegen Rasthof

Generalversammlung des SC Holzhausen / Gemeinde und Verein suchen Konsens

**March-Holzhausen. Politische Brisanz war kürzlich auf der Generalversammlung des SC Holzhausen zu spüren. So hatte die Vorstandschaft des Vereins eine Resolution gegen die geplante Anlage eines Rasthofes bei Holzhausen erarbeitet. Im Beisein von Marchs Bürgermeister Josef Hügele wurde diese von der Versammlung einstimmig angenommen.**

Nach Begrüßung und Totenehrung durch den ersten Vorsitzenden Michael Metzger legte Hans-Peter Thoma den Geschäftsbericht vor. Er erläuterte sieben Vorstandssitzungen, berichtete von der Dorfmeisterschaft und dem 39. Marcher Grümpelturnier. Beim Volksradfahren erhielt der SC Holzhausen den Preis für die größte Teilnehmerzahl. Jürgen Hess legte den Abteilungsbericht für die Jugend vor. Für die Alten Herren berichtete Berthold Krieger. Der stellvertretende Vorsitzende Philipp Grüninger beleuchtete die positive Situation der Aktiven, die noch Chancen auf die Meisterschaft haben. Beim Kassenbericht von Jür-

gen Hess konnte man sich vom soliden Schuldenabbau des SC überzeugen. Michael Metzger bilanzierte dann das abgelaufene Jahr: „Es war ein gutes und erfolgreiches Vereinsjahr, bei dem es gelungen ist junge Kräfte im Vorstand zu etablieren.“

Weiterhin brachte er seinen Stolz auf das Clubheim und die Sportanlagen zum Ausdruck. Sportlich „haben wir eine breite Brust, mit den beiden Mannschaften auf den vorderen Plätzen“, so Metzger. Kritik äußerte er dann an der Gemeinde March wegen der geplanten Rastanlage. Als Vorstand des 610 Mitgliedern umfassenden Vereins sah er

„die Qualität des Vereinslebens“ in Form von Lärm, Gestank und Vandalismus beeinträchtigt. Er bemängelte, dass der Verein nicht mehr Informationen erhalten hatte.

Bürgermeister Hügele wies die Kritik zurück. Er erläuterte die bisher von der Gemeinde durchgeführten Maßnahmen gegen die Anlage. „Ich begrüße die vom SC Holzhausen durchgeführten Gegenmaßnahmen. Auch wir wollen diese Anlage nicht“, so Hügele. In der Diskussion wurde klar, dass Gemeinde und Verein einen gemeinsamen Konsens finden wollen, um den Rasthof zu verhindern. **Rainer Hock**



Der SC Holzhausen blickte auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Foto: rh